

# Les premiers pas de Vache d'O Rock



**Frédéric Danloup et Alain Theviot ont préparé la venue du groupe Stone Free à La Cave le 10 novembre.** Photo RL

L'association Vache d'O Rock a proposé un concert à La Cave de la MJC de Villerupt pendant le Festival du film italien. Stone Free, le groupe qui a occupé la scène toute la soirée du 10 novembre, est composé de quatre étudiants et un accompagnateur.

Frédéric Danloup, président de Vache d'O Rock et Alain Theviot, secrétaire et trésorier, étaient présents dans l'après-midi pour installer l'éclairage et la table de mixage nécessaires à la prestation. Ils ont également assuré la sécurité pendant les concerts.

Le président revient sur la création de son association : « Il est temps d'arrêter la polémique qui s'est créée autour de Vache d'O Rock. Notre association a été déclarée légalement

le 7 février 2016. Le nom choisi a un côté sentimental, j'ai été très impliqué dans Vache de Blues et je souhaitais récupérer du matériel qui aurait été dispersé après sa dissolution. Notre équipe compte 15 personnes et 5 membres au bureau, dont 2 de All Inclusive et 3 de Vache d'Assos, tous des bénévoles. Notre but est de faire profiter de notre expérience et de notre matériel le milieu associatif et organiser des spectacles vivants pour faire venir les jeunes. Nous avons noué des partenariats avec d'autres associations, la MJC de Villerupt, Vibra'Son et nous aidons tous les groupes, que ce soit du rock, du blues, du jazz... Notre ambition est, par la suite, d'organiser un festival transfrontalier ».